

Burundi : l'armée distribue des vivres aux victimes de l'insécurité alimentaire

PANA, 16 avril 2017 - Une chaîne de solidarité nationale avec les victimes du réchauffement climatique au Burundi Bujumbura, Burundi - Le haut-commandement de l'armée burundaise a procédé samedi (photo) à la distribution de vivres aux victimes de l'insécurité alimentaire liée au réchauffement climatique qui a compromis plus d'une saison culturale des derniers mois dans le pays, rapporte la radio publique.

L'Office des Nations unies pour les affaires humanitaires (OCHA) estime à plus de 3 millions le nombre de Burundais dans le besoin d'une assistance alimentaire à cause des effets de la sécheresse sur un pays à vocation agricole, sans techniques de conservation de l'eau ou d'irrigation pour mieux faire face aux aléas climatiques. Le chef des armées, le général Prime Niyongabo, était signalé à Bubanza, au nord-ouest de Bujumbura, où il a supervisé la distribution du riz et du haricot sec à 500 ménages vulnérables. Chaque ménage a eu droit à dix kilogrammes de riz et autant de haricot dans cette opération qui a eu également lieu en province de Kirundo, plus au nord du Burundi, au profit de 500 autres ménages. Le gouvernement mobilise également les populations des provinces les moins touchées pour aider celles qui souffrent le plus de la famine. Des mesures portant exonération de taxes et impôts sur les produits vivriers de base à l'importation ont été également prises par le gouvernement pour baisser les prix. Un appel à la solidarité internationale a été encore lancé et le gouvernement chinois a répondu favorablement par l'envoi de 5.000 tonnes de riz. Le changement climatique s'accompagne encore de fortes inondations depuis le retour des pluies, en février dernier, compromettant également les récoltes et la sécurité alimentaire des burundais.

À

À

(adsbygoogle = window.adsbygoogle || []).push({});